

Stadt Ulm 89070 Ulm

CDU-Fraktion Ulm Rathaus Marktplatz 1 89073 Ulm

25.08.2017

Antrag Fernbushaltestelle ; - Ihr Antrag Nr. 132 vom 25.07.2017

Sehr geehrter Herr Dr. Kienle,

vielen Dank für Ihren Antrag zum Fernbusbahnhof.

Im Herbst wird mit dem geplanten provosorischen Ausbau der Fernbushaltestelle für vier Haltepositionen begonnen. Insgesamt wird neben einer verbesserten Zu- und Abfahrtssituation der Busse auch eine Ertüchtigung der gesamten Infrastruktur für die Fahrgäste angestrebt. Derzeit wird stadtintern an der Ausschreibung eines Betreiberkonzepts für den Fernbusbahnhof gearbeitet, dieses sieht unter anderem auch den Betrieb eines Kiosks mit integrierter Toilettenanlage vor.

Dem geplanten Ausbau der Fernbushaltestelle ging bereits im Jahr 2016 eine Standortuntersuchung voraus, bei der sowohl Straßenbahn- als auch Innenstadtaffine Standorte untersucht wurden, siehe hierzu die Beantwortung Ihres Antrags Nr. 66. Im Ergebnis zeigte sich, dass die derzeitige Fernbushaltestelle in Böfingen am vorteilhaftesten ist. Hier ist sowohl die Anbindung an das Fernstraßennetz als auch an den ÖPNV (Linie 1 und 4) hervorragend. Wir werden uns nochmals mit möglichen alternativen Standorten beschäftigten und geeignete Grundstücke in Ulm eruieren.

Zu den endgültigen Standorten sowie auch dem Betreiberkonzept werden wir dem Fachbereichsausschuss sowie dem Gemeinderat voraussichtlich im Dezember 2017 berichten.

Freundliche Grüße

Gunter Czisch

Rathaus Marktplatz 1 89070 Ulm Telefon 0731/161-1000 ob@ulm.de